

20230117c

Sonstiger Antrag BuPa

Datum	17.01.2023
Themenbereich	Direkte Demokratie - BasisDemokratie
Antragsteller	
Mitgliedsnummer	
Kontakt	
Gegenstand / Thema	Ausrichtung „Kongress der Direktdemokraten“
abstimmungsfähiger Wortlaut Ja - Nein	<p>Der BuPa möge beschließen, einen Kongress der Direktdemokraten auszurichten und überparteilich dazu einzuladen auf Vorschlag des einzurichtenden Fachausschuss: „Direkte Demokratie – Basisdemokratie“</p>
Begründung	<p>Wir wollen integrieren und nicht ausschließen. Wir wollen ein Alleinstellungsmerkmal belegen und führen. Wir wollen Angebote für nicht kaputte (Klein)parteien / Altparteien mit „Direkten Demokratie Elementen“ haben, die sich auch im Namen wiederfinden könnten mit:</p> <p>dieBasis – Orts- Herkunftbezeichnung dieBasis – Berlin / Landshut / Kelheim etc...</p> <p>oder auch:</p> <p>dieBasis – Graue Panter – Berlin dieBasis – Piraten – Berlin dieBasis – NEO-PARTEI.DE NRW dieBasis – economy4mankind.org</p> <p>dazu ist eine Öffnungsklausel noch notwendig, damit diese Kleinparteien (9% in Berlin z. Bsp) auf eigene Listen verzichten könnten unter Bewahrung der Identität und Herkunft auf einer gemeinsamen Liste wählbar antreten könnten in unserer Bewegung, die keine Partei sein will, vielmehr muß!</p>

Wir wollen damit Zeichen setzen, um Direktdemokratische Elemente in neuen Parlamenten einzufordern, denn Direktdemokraten haben keine Parteiideologie.... Sind einfach nur Direktdemokraten für die ein Mindestkonsens gefunden werden muß, was Parteiübergreifend bedienbar und abbildbar ist.

Basisdemokratie ist und bleibt ja die Parteiinterne Willensbildung von dieBasis und lässt sich nicht einfach anderen Parteien überstülpen.

Nur mal zum Nachdenken: Berlin hatte 9% Sonstige Parteien, darunter 0,6% Basis, 0,3% Piraten (ehemalige 7% Partei – Direktdemokratisch)

Veränderung geht nur mit ändern und nicht mit 80 Jahre geltendes Wahlrecht immer mit der Hoffnung auf andere Ergebnisse bei gleicher Ausgangslage – als perfekte Schwachsinn Definition! Wollen wir das beibehalten?

Zusammenfassung:

Ich habe persönlich 2006 über 100 Kleinparteien besucht und mit 20 davon PERSPEKTIVE gegründet. Es geht nur persönlich. Der Fachausschuß wird mit Reisetätigkeit beauftragt werden müssen und braucht die Legitimation zu Integrationsversuchen, wie vor beschrieben. Das alles waren privat organisierte 240.000 km mit Dettleff Schilde und ein neues, Fahrzeug, nach dieser Mamut Aufgabe....

Vorzugsweise sollte ein stellv. Vorstand BuPa Neu hier mitmachen wollen.